

PROTECTION DES RENSEIGNEMENTS PERSONNELS

La TD ne recueille pas de données relatives à l'utilisation ni de renseignements permettant de vous identifier personnellement pendant que vous utilisez l'outil Accessibilité adaptée TD. Tous les affichages personnalisés créés par vous au moyen de la fonction de profil ne sont disponibles que pendant l'utilisation de l'outil Accessibilité adaptée TD et ne sont pas conservés s'il est supprimé.

Google peut recueillir certaines statistiques sur l'utilisation de machines, d'appareils ou d'autre équipement par les utilisateurs finaux de Chrome, notamment des renseignements sur la façon dont la boutique Web et les produits, comme Accessibilité adaptée TD, sont utilisés (Google Usage Data).

Veuillez consulter la politique de confidentialité de Google pour en savoir plus sur la façon dont Google traite et utilise ces renseignements. Google peut rendre les données d'utilisation tirées de Google Usage Data accessibles à la TD, à la demande de celle-ci.

PRIVACY

TD does not directly collect usage data or any personally identifiable information from You during Your use of the Accessibility Adapter. Any customized views created by You using the Profile feature are available only during use of the Accessibility Adapter and are not retained by TD if the Accessibility Adapter is deleted.

Google may collect certain usage statistics from Chrome end user machines, devices, or other hardware, including information on how the Web Store and products, such as the Accessibility Adapter, are being used ("**Google Usage Data**").

Please refer to Google's Privacy Policy for details on Google handles and uses such information. Google may make aggregate Google Usage Data available to TD, upon request by TD.